

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 14 février 2006

0. Ouverture

Début : 12h05

Présents : Karine Boulay, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Xavier Mascle, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Mathieu Coinçon.

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité après l'insertion du point invitée avant le point affaires découlantes.

2. Lecture et adoption du PV du 31 janvier 2006

Le PV est adopté à l'unanimité après modifications.

3. invitée

Julie Bouchard, qui se présente au poste d'externe au sein du BE de la FAÉCUM, vient se présenter au CA. Elle parle de son expérience et de ses idées. Une période de questions suit sa présentation.

4. Affaires découlantes

Réception d'un courriel de la direction de la Faculté de Médecine, plus précisément du doyen, Jean Rouleau. Il souhaite rencontrer des membres du CA. Les deux internes se proposent pour y aller. Il faut aller défendre les intérêts des étudiants des cycles supérieurs en biochimie!

Local : pas encore de nouvelles... Jordan n'a pas encore envoyé de courriel à Léa Brakier-Gingras. Nicolas a parlé avec la conseillère aux affaires juridiques de la FAÉCUM. Nicolas va rédiger la lettre de mise en demeure et la montrer à la conseillère.

5. Trésorerie

Attention, l'argent vole pendant les réunions!

Bilan provisoire pour la session d'automne : On n'a pas encore reçu la balance des cotisations de l'automne (Karine prévoit environ 730\$) et il y a un flou pour les frais de gardiennage reliés au party de Noël, donc le bilan est encore provisoire. Selon ce bilan, on serait en surplus de 295\$ pour la dernière session.

Selon Mathieu, il reste 25 bières... donc 24-1!

Karine propose de faire un chèque de 1626,60\$ à Mathieu St-Louis (le montant a été modifié un peu par rapport à la dernière réunion).

Luc seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Karine propose de faire un chèque de 1037,69\$ à Nicolas Lahaie (balance de ce qu'on lui doit pour les billets de hockey).

Luc seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Karine propose que l'on rembourse les 640\$ que l'on doit à la FAÉCUM pour les billets de théâtre.

Xavier seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité, mais Karine attendra de déposer un autre chèque dans le compte avant de faire ce chèque.

La seule dépense qui a été faite à date pour la session d'hiver, c'est pour la sortie au hockey : 121,80\$... mais d'autres dépenses sont imminentes!

Luc propose que l'on débourse 5\$ pour la participation de 2 membres de l'asso au tournoi de billard.

Nicolas seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Luc propose que l'on débourse 55\$ pour l'inscription d'une équipe au tournoi de curling, c'est-à-dire la moitié du coût de l'activité.

Véronique seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

6. Externe

CC (Conseil des Cons) la semaine dernière. Le document à propos de la FES a été approuvé.

Il y aura une manifestation le 23 février à Ottawa, puisque ce jour-là aura lieu la rencontre entre les provinces et le fédéral et les étudiants veulent manifester à propos des transferts fédéraux.

7. Interne

Texte sur les salaires : il n'est pas prêt! Xavier a commencé à travailler dessus... faut pas lui foutre de la pression!!!

Bourses de fin d'études doctorales : l'étudiant doit faire un plan pour l'écriture de sa thèse et la FES lui donne 6000\$ s'il respecte son plan. Avant, les étudiants pouvaient appliquer n'importe quand dans l'année, mais il semble que ça ait changé, que seulement les étudiants qui pensent finir au printemps peuvent en demander une. Luc a envoyé un courriel à André Ferron... il attend une réponse. Luc va envoyer un courriel à d'autres personnes pour tenter d'obtenir une réponse.

8. Vie étudiante

Opéra : ça chie... La madame de l'opéra n'avait plus de billets quand Mathieu a envoyé les noms des gens intéressés. Il doit lui reparler pour une activité le 18 mars, activité qui coûte 5\$... DJs+opéra (Mathieu: c'est fucké!). Peut-être qu'on pourrait payer cette activité pour les étudiants qui voudraient y aller à la place de la générale qui était prévue à l'origine. Autre option : on leur offre de payer 5\$ sur le coût du billet pour Hansel et Gretel. Mathieu va envoyer un courriel pour donner ceux des options. Important, ils doivent nous remettre la facture pour qu'on leur paye le 5\$. S'ils ne sont pas intéressés, ils peuvent seulement revenir chercher le 5\$ que Mathieu avait pris pour l'opéra. On devrait perdre de l'argent en donnant ces options, mais on peut se le permettre.

1^{er} mars : Smoked meat et bières à l'IRIC pour le lancement du nouvel album de n=1. L'asso de l'IRIC veut vendre les sandwichs à l'unité. Membre de cette asso: 2 pour 6\$, Non-membre : 2 pour 8\$. Quand à nous, on pourrait financer pour nos membres afin que l'on vende les sandwichs le même prix que pour les membres de l'IRIC. La bière sera vendue 2\$. Nicolas va mettre des affiches et vendre des billets.

20 mars : sortie à l'impro. On pourrait faire comme l'année dernière et vendre les billets 5\$ aux membres et 8\$ aux non-membres. On pourrait commencer à prendre les noms dès maintenant.

30 mars : sortie à la Cabane à sucre! Nicolas a réservé chez Osias... le prix du souper a augmenté de 2\$, passant à 15\$. Combien on vend les billets? Si on paye la bière, on va perdre beaucoup d'argent, puisqu'il faudrait acheter 20 caisses de bière à 25\$ chacune. Aussi, pour 2 autobus, il faudrait déboursier environ 700\$. Mais, on peut augmenter les prix. On pourrait vendre les billets 20\$ aux membres et 25\$ aux non-membres. Certains pensent que c'est beaucoup et il faudra attendre la réaction des étudiants pour voir si nos prix sont corrects.

Pascal St-Onge de bioinfo, veut organiser une partie de hockey, le vendredi 3 mars en après-midi. On peut diffuser l'information pour lui et on verra si on finance une partie du coût pour nos membres qui voudraient participer.

Johanie Roy : va présenter au salon de la recherche de la FEUQ, qui recommande sur son site web que les étudiants demandent du financement à leur association étudiante. Selon nous, il faudrait qu'elle demande à sa boss en premier lieu. Et est-ce que c'est juste de financer un étudiant par rapport à tous les étudiants?

Souper Molson : 24 février, ils sont 4 à y aller à date. Karine et Xavier seraient peut-être intéressés... il faudrait voir si on peut avoir plus de billets.

9. Varia

Rien!

10. Levée

Luc Furic propose la levée.

Mathieu St-Louis seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 13h27

Prochaine réunion : le mardi 28 février 2006.